

# 6月の園だより

- ・ げんきな子
- ・ やさしい子
- ・ がんばる子



園庭のいちごやユスラウメの実が赤く色づいたり、連休明けに植えた野菜苗の花が咲いたり、アサガオが芽をだしたりと、園内の植物は、子ども達の視覚を刺激し楽しませてくれています。

6月は梅雨の季節になります。雨降りの日には雨音を楽しんだり、梅雨の季節ならではの楽しいことを、目や耳、体で感じたりしてほしいと思っています。梅雨時の雨は、自然の恵みでもあり、夏野菜も喜んでくれるでしょう。身近な自然に触れながら、この季節ならではの体験を大切に保育を進めていきたいと思っています。

## 1 教育目標



- 年少組 ◎友達と触れ合って遊ぶ楽しさを味わう。  
◎体を動かす遊びに興味をもち、喜んで取り組む。  
◎梅雨期の自然事象や植物に興味や関心をもつ。
- 年長組 ◎気の合う友達と思いや考えを伝え合いながら、遊びを進める楽しさを味わう。  
◎自分の身の回りのことや体に関心をもち、健康に必要な習慣を身に付ける。  
◎梅雨期の自然や身近な植物の様子に触れ、気付いたり発見したりする楽しさを味わう。

### < 16日：親子でお茶摘みとお茶作り：>

いきものふれあいの里センター>

親子で茶の新芽を摘み、摘んだ葉を蒸し、ホットプレートの上で、親子で揉む、煎る作業を行い、茶葉を作りました。出来た茶葉は急須に入れ、一煎目、二煎目、三煎目を味わいました。自分達で作ったお茶の味は、香り渋み旨み甘味…をしっかりと味わい、親子で素敵な体験をすることができました。



### < 22日：泉小学校見学>

### < 25日：山口小学校見学>

泉小では、1年生の運動会の練習を見学、休み時間には、校庭のアスレチックで遊ばせていただきました。また、お兄さんお姉さんに、種や苗を植えて観察していることや、ウサギの名前などいろいろなことを教えていただきました。山口小では、1、2年生の運動会の練習を見学させていただいたり、トイレをお借りしたり、2羽のかわいいインコの様子をゆっくり見せてもらったりしました。「小学校っていろいろなことができるんだ!」と感じ楽しむようになったようです。



### < 23日：荒幡町内会・>

### あらはたスタンプラリー&資源回収>

ご家庭に協力していただき、アルミ缶と牛乳パックを集めました。荒幡小学校に防災倉庫があることを知り、荒幡会館に「持ってきました」と集めた牛乳パックをお渡しし、ジュースと交換してもらい、嬉しそうな子どもたちでした。資源回収した牛乳パックなどはゴミではなく、何に変身(リサイクル)するのかな?と興味をもちました。

